
Subject: Aw: Sennheiser
Posted by Funker on Fri, 28 Dec 2018 19:50:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Zitat:Ferner wurden die alten Frequenzen aufgegeben und von der Telebande neu verplant. 
das gilt nicht für die 8m-Band Frequenzen. Also die Geräte die auf 37,** arbeiten sind nach
wie vor erlaubt.

Ausserdem hat die Telebande da nix mit zu tun, das macht die BNA.

73
Wolfgang
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